



3 de abril de 2023

Hola familias de Rosemead,

A medida que se acercan las vacaciones de primavera, queremos compartir actualizaciones y anuncios importantes que impactarán a sus hijos y a usted.

Recientemente, nuestro Departamento de Salud Pública del Condado (DPH) publicó cambios en las reglas de aislamiento y cuarentena que ahora están vigentes en nuestro distrito escolar. A continuación se muestra un resumen de los cambios:

- Los estudiantes con COVID-19 positivo (sintomáticos o asintomáticos) deben aislarse durante al menos cinco (5) días.
- Un estudiante con COVID-19 positivo puede salir del aislamiento y regresar a la escuela sin una prueba de COVID negativa bajo las siguientes condiciones:
 - El estudiante debe estar libre de fiebre (sin el uso de medicamentos) durante 24 horas y mejorar o no tener síntomas.
 - El estudiante debe continuar usando una máscara a menos que haya dado negativo dos veces para COVID en pruebas tomadas con 24 horas de diferencia.
 - Un estudiante positivo con empeoramiento de los síntomas, incluida la fiebre, debe continuar en cuarentena.
- Los estudiantes que son contactos cercanos sin síntomas pueden continuar con sus actividades regulares sin necesidad de cuarentena. Si el contacto cercano ocurre en la escuela,
 - Nuestro personal de salud evaluará a los estudiantes.
 - Los padres serán notificados de los resultados de la prueba y los próximos pasos.

Es importante que reconozcamos el peligro continuo de COVID-19 y que nos mantengamos alerta. Continuaremos brindando a los estudiantes acceso a equipo de protección personal, incluidos kits de prueba en el hogar, durante las vacaciones. Los kits de prueba se distribuirán a los estudiantes durante la semana del 3 al 9 de abril para que se administren durante las vacaciones de primavera antes de regresar a la escuela el lunes 17 de abril.

Con respecto a la seguridad, sé que se unen a mí en la tristeza por la muerte a tiros de tres estudiantes y tres miembros del personal en The Covenant School en Nashville, Tennessee. Esta es otra tragedia más que sirve

Fax Numbers:

como un recordatorio para que todos permanezcan alerta. Nuestro distrito escolar continúa implementando estrategias para aumentar la seguridad de los estudiantes y el personal. Recientemente instalamos cámaras de vigilancia en todos los planteles escolares, nuestro personal participó en la capacitación de Intrusos Activos que incluyó el protocolo Correr, Escondarse o Pelear, y nuestros Planes de Seguridad Escolar se actualizaron. Debido a que la seguridad es un esfuerzo colectivo, les pedimos a todos que informen de inmediato cualquier comportamiento sospechoso. Si ve algo que es peligroso o preocupante, infórmele a una autoridad comunicándose con la administración de nuestra escuela y/o distrito, así como con nuestra estación de policía local

A partir de abril, los estudiantes de los grados 3-8 comenzarán a tomar la evaluación sumativa Smarter Balanced para artes del lenguaje y matemáticas. Los estudiantes en los grados 5 y 8 también tomarán el Examen de Ciencias de California. Estas pruebas son parte de la Evaluación de Rendimiento y Progreso Estudiantil de California (CAASPP). El sistema CAASPP promueve la enseñanza y el aprendizaje de alta calidad al informar a los estudiantes, padres y maestros sobre lo que los estudiantes saben y pueden hacer. Es importante comprender que los puntajes de las pruebas CAASPP son una de las muchas piezas de información que usamos para evaluar cómo les está yendo a sus hijos en la escuela. También usamos las boletas de calificaciones, las evaluaciones i-Ready y STAR y las observaciones de los maestros para evaluar el desempeño de los estudiantes. Nuestros maestros y personal de apoyo trabajan incansablemente para garantizar que todos los estudiantes reciban una instrucción rigurosa. Estamos seguros de que nuestros estudiantes se desempeñarán bien en el CAASPP.

A medida que se acerca el final del año escolar, lo alentamos a que esté atento a la información importante sobre la Casa Abierta, las celebraciones de fin de año, las promociones y nuestros programas de verano. Esta información vendrá directamente de la administración de su escuela.

Por último, ya hemos comenzado a planificar el próximo año escolar. Actualmente estamos registrando nuevos estudiantes para 2023-2024. Si tiene un estudiante nuevo entrante o conoce a alguien que lo tenga, es importante que se registre en la escuela lo antes posible. La información de registro se puede encontrar visitando la siguiente página web: <https://www.rosemead.k12.ca.us/Page/488>.

Gracias por su continuo apoyo a nuestras escuelas y distrito. Esperamos que tenga unas vacaciones de primavera tranquilas.

Respetuosamente,


Alejandro Ruvalcaba

Superintendente de escuelas